

{besps}secretariageneral10072016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió el pasado día jueves 7 de julio al responsable de la Unidad Ejecutora Provincial Claudio Budd, con quien dialogó acerca de la inauguración de la nueva escuela primaria ubicada al lado del edificio de la escuela secundaria N° 4. Cabe destacar que la fecha de inauguración se definirá una vez que Gasparini se reúna con autoridades del gobierno provincial.

Gasparini además recibió al gerente de ABSA Roque Pérez Alberto Elliff, con quien dialogó acerca de diferentes problemáticas y futuras obras de colocación de nuevos tubos y mejoras en diversos sectores lindantes al hospital local y a otros sitios de Roque Pérez.